



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR ARBEIT UND SOZIALORDNUNG; FAMILIEN UND SENIOREN

Stuttgart, im November 2010

Auslobung des 10. Qualitätsförderpreises Gesundheit Baden-Württemberg 2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen der Veranstaltung zur Verleihung des Qualitätsförderpreises Gesundheit Baden-Württemberg 2010 am 29. Oktober 2010 wurde durch Frau Ministerin Dr. Monika Stolz MdL der mit 15.000 Euro dotierte **Qualitätsförderpreis Gesundheit Baden-Württemberg 2011** ausgelobt.

Erneut wurden im Rahmen der diesjährigen Preisverleihung innovative Ideen und Konzepte vorgestellt, die zu dokumentierten Qualitätsverbesserungen geführt haben. So konnten von insgesamt 27 eingereichten Projekten drei besonders gelungene Projekte ausgezeichnet werden. Der Qualitätsförderpreis Gesundheit Baden-Württemberg leistet damit für eine Kultur transparenter Qualität und für die Bekanntmachung von übertragbaren Qualitätsprojekten einen wichtigen Beitrag. Er will Ansporn sein, über Qualitätsverbesserungen nachzudenken und sie umzusetzen. Gleichzeitig soll deutlich gemacht werden, dass die Anstrengungen, die in solche Projekte investiert werden, sich lohnen. Daher gilt es, auf diese wichtige Initiative des Gesundheitsforums Baden-Württemberg immer wieder aufmerksam zu machen und dafür zu werben.

Unter Hinweis auf die Veröffentlichung der Auslobung auf der Homepage des Gesundheitsforums www.gesundheitsforum-bw.de (Rubrik „Qualitätsförderpreis - Auslobung“) möchten wir eine Vielzahl von Interessenten neugierig und auf den Preis aufmerksam machen.

Sofern Sie für Ihre Bewerbung die Auslobung für das Jahr 2011 in elektronischer Form benötigen, können Sie diese bei Frau Spengler (roesemarie.spengler@sm.bwl.de) anfordern.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Kohler
Ministerialdirigent